

PUSPEN

Danpomdam I/BB Sambut Kunjungan Kerja Wadan Puspomad di Medan

Suhendi - SUMUT.PUSPEN.ID

Sep 9, 2023 - 07:52



MEDAN - Danpomdam I/BB, Kolonel Cpm Zulkarnain, SH, menyambut langsung kunjungan kerja Wadan Puspomad, Mayjen TNI Eka Wijaya Permana, SH, didampingi Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang BS Puspomad, Ny Tiara Eka Wijaya Permana beserta rombongan di Gerbang Utama Markas Pomdam I/BB, Jln Sena Medan, Jumat (8/9/2023).

Kehadiran Wadan Puspomad ini, selain untuk silaturahmi dan tatap muka dengan Prajurit, PNS dan Persit KCK Pomdam I/BB, juga untuk memberikan arahan terkait Tugas Pokok dan Fungsi (Tupoksi) Polisi Militer Angkatan Darat yang harus dijalankan secara paripurna guna mendukung pelaksanaan tugas pokok TNI AD khususnya Polisi Militer Angkatan Darat (Pomad).



Rangkaian kegiatan kunjungan kerja Wadan Puspomad diawali dengan menerima pemakaian ulos dari Danpomdam I/BB, menerima hormat regu jaga dan menerima paparan dari Danpomdam I/BB tentang situasi serta kondisi wilayah kerja yang meliputi empat provinsi, yakni Sumatera Utara, Riau, Sumatera Barat, dan Kepulauan Riau.

Setelah itu, Wadan Puspomad memberikan Jam Komandan, yang antara lain menekankan kepada Prajurit untuk melaksanakan tugas secara ikhlas dan jujur terutama dalam menyelenggarakan penegakan disiplin, hukum dan tata tertib di lingkungan dan bagi kepentingan TNI Angkatan Darat dalam rangka mendukung tugas pokok TNI Angkatan Darat untuk menegakkan Kedaulatan Negara dan keutuhan wilayah darat Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Tak kalah pentingnya, Wadan Puspomad juga mengingatkan para Prajurit jajaran Pomdam I/BB untuk menjadi contoh dan teladan, sehingga dengan itu setiap Prajurit Pomdam harus menghindari kesalahan sekecil apapun.

"Begitu juga dengan atensi Kasad, Jenderal TNI Dr Dudung Abdurachman, bahwa Prajurit TNI AD harus menjaga Netralitas TNI dalam menyongsong Pemilu tahun 2024 mendatang," tegas Wadan Puspomad.

Hal-hal krusial lainnya yang disampaikan Wadan Puspomad adalah terkait penggunaan media sosial yang dapat merugikan diri sendiri, satuan dan TNI AD.

"Bijaklah bermedsos. Biasakan saring dulu sebelum sharing," pesan Pati Bintang Dua abituren Akmil 1994 itu.

Dalam rangkaian kegiatan kunjungan kerja ini, Wadan Puspomad beserta Ketua Persit KCK Cabang BS Puspomad berkesempatan memberikan tali asih kepada Prajurit yang mengalami sakit, serta menyerahkan bantuan dana pendidikan kepada putra-putri Prajurit yang berprestasi di bidang olah raga maupun pendidikan.

Kegiatan diakhiri dengan pemberian cinderamata dari Danpomdam I/BB didampingi Ketua Persit KCK, Ny Vivi Diana Zulkarnain kepada Wadan Puspomad dan ibu.

Hadir di acara, antara lain Irpuspomad, Brigjen TNI Yusri Nuryanto, SIP, Dirum Puspomad, Brigjen TNI Bayu Aji Widodo, SH, MIP, dan para Pejabat Utama Pomdam I/BB serta jajaran. (***)